



DEPORTES

El acontecimiento de hoy en Atocha



Real Sociedad contra First de Viena

El partido comenzará a las once y media de la mañana.

EN ANDOAIN

C. D. Esperanza-Tolosa F. C.

He aquí un partido de enorme expectación para los admiradores de los equipos colistas de la serie A. Se encuentran completamente empatados, en número de partidos y puntos. ¿Quién saldrá por delante?

En Andoain se ventilará hoy la incógnita. Tanto Tolosa como el colista han querido aspirar a los suyos y alinearan su mejor equipo, pues un empate con los "korrikeros" les pondría en condiciones buenas para luego en el siguiente partido salir alros en Berazain abandonando la "cola", que viene persiguiéndoles.

«Lo lograrán? No podemos anticiparnos al resultado, porque será muy nivelado y los esperanistas están decididos a repetir su anterior actuación. Ellos tienen el factor campo a su favor, los tolosanos, poniéndole cuenta de la importancia que para ellos tiene el "match", van a alinear al gran Unzueta, que en su campo del Elgoibar ha venido entrando fuertemente.

Sacrárn a relucir el juego pleítico de ensusmasmo y como respecto a moral frente a los tolosanos andan muy bien, el partido de estos colistas va a ser en exceso emocionante. Un gran número de aficionados acudirán a Andoain en el tranvía especial que hará a las dos de la tarde.

He aquí el equipo que alineará el Esperanza:

Unzueta, Planas, Balzola II, Eloy, Alzpira, Zalai, Prieto, Chacartegui, González, Sagastume, Zala, Prieto, Ignorantes, la comparsa de "ondas colosanas"; por el lado contrario, ese gol de los "korrikeros" solamente para corresponder a la expectación que ha despertado en Tolosa este partido cumple, que tiene que aclarar la situación de los colistas.

¿Quién quedarán en el "fúrgon de cola"?

Hoy lo veremos bajo el competente arbitraje del señor Murueta.

EN AMUITE

Real Unión - C. A. Osasuna

Hoy, festividad de los Reyes, se jugará en el campo propiedad del Club fronterizo un importante partido de campeonato entre los primeros equipos de la ciudad fronteriza y de la capital de Navarra.

No creemos pertinente cansar a los lectores diciendo una larga "reclame" que pueda animar a acudir a presenciar este encuentro, que ha despertado justificada expectación en toda la adición de nuestra región.

Tenemos por descontado que esta tarde acudirán miles de aficionados al campo para contemplar la labor de iruneses y pamplonicas, y que el partido será difícil para unos y otros.

El "once" irunes se verá como sigue:

Emery; Anatol, Recarte; Reguero, Camborena; Villaseca; Sagazazu, René, Errazquin, Echegaray I, Echegaray II.

Será arbitrado por el colegiado santanderino salón Baldío, y actuarán de "llínea" los señores Navaz y Ponte.

Se desconoce cuál será en definitiva la composición del equipo de Pamplona.

Precios de las localidades. — Delantero de tribuna, 6 pesetas. Asiento de tribuna, 5. Delantero de preferencia, 4. Preferencia: caballeros, 3; señoras y niños, 1.50. Asiento de general, 3. General: caballeros, 2; señoras y niños, 1. — X.

HOY, EN EL MODERNO

El campeonato guipuzcoano de pelota

Un programa extra nos ofrece hoy el campeonato de pelota, pues en el intervienen parejas llamadas "ases" del torneo.

Además, la Federación, que muy bien acuerda y con obligación de cumplirla en todo momento al mandato público que acuerda a presenciar las bellas del fútbol austriaco, ha dispuesto que en primer lugar se jueguen los dos partidos de mano, que son los que mayor expectación e interés despiertan, en primer término, dejando para lo último el partido de punto.

Y como el fútbol dará principio a las once y media los aficionados podrán disfrutar de ambos espectáculos.

En primer lugar se jugará el partido entre el Euskalduna, de Renteria, contra el Loyolatarrastre, en el cual, Guridi y Echenique por una parte y Romualdo y Gómez por la otra, nos harán pasar un rato delicioso, probando en el campo suerte y agilidad.

A continuación, lagarto, también a mano, el Euskalduna Andoaindarra, contra el Gara Izarraga, seguramente que veremos un partido precioso entre Guruceaga y Arrieta contra Arburu y Sarobe.

Por último, jugarán a punta el Loyolatarrastre contra el Esperanza, y creemos en una fácil victoria de los loyolatarrastres.

Campeonato de segunda categoría

EN ZAPIAIN: Atletico Excursionista 2; Hernani F. C. 0. — El pasado domingo se ventiló en este campo la eliminatoria, perteneciente a la segunda vuelta, de campeonato de segunda categoría entre los equipos que encabezan eras/líneas.

La victoria correspondió, según ayer adelantábamos, a los atléticos por 2 a 0, consiguieron ambos en el segundo tiempo.

Con el resultado favorable a los colores atléticos, parece que éstos mejoran de moral y forma, toda vez que en la anterior eliminatoria cupo el triunfo a los hermaníslas por 5 a 1.

El arbitraje, a cargo del colegiado señor Gómez, fué aceptado y muy imparcial.

MAJESTIC PALACE

Hoy, miércoles, festividad de los Santos Reyes, THE ARISTOCRATIC MODA amenizado por la renombrada Orquesta Basurko.



EL NOTABILISIMO EQUIPO DEL FIRST DE VIENNA.

EN ATOCHA

Real Sociedad - First de Viena

De verdadero acontecimiento futbolístico hay que calificar el "match" que la Real Sociedad nos brinda para hoy, a las once y media de la mañana.

Se trata del formidable "eleven" del First de Viena, el famoso conjunto austriaco, cuyas exhibiciones en París, Barcelona y Bilbao han recibido los elogios unánimes de alta crítica deportiva.

Ho ay lo que dice "Arabesa" en "Euzkadi" al hablar del partido que ayer hicieron en Bilbao, viendo a ganar fácilmente al Athletic reforzado:

"First subió conquistador a nuevo el triunfo por la lumbre, calló en suelo austriaco, arrancando la gran concentración de todos sus hombres y la colocación de sus componentes, aparte del dominio absoluto del juego, tanto corto como largo, y de la admirable precisión de sus combinaciones, siempre rápidas y peligrosas por la seriedad y acierto de sus delanteros frente al goal. Es un equipo notabilísimo, de mucho conjunto, en el que se aprecia la fuerza de la defensa y la velocidad de los delanteros frente al goal.

Lo que más nos ha gustado en los dos partidos de la mañana, seguro, bien colocada y energica, que con el goleador forman un trío superior a toda ponderación. El juego de cabeza de esa backs es verdaderamente notable. Después, la linea delantera nos ha parecido excelente, con jugadores de gran clase, como el interior Izquierdo, extremo derecha y delantero central, sin desmerecer gran cosa los demás. En una linea de ataque de lo mejor que hay pisa los campos de foot-ball. Y de la linea media, buena también, se destaca el centro por su velocidad.

Como se ve, tampoco la Real puede hoy alinear su primer equipo, viéndose obligada a hacer descansar a su defensa; pero en el ataque recuperará el gran Yurrita, que en Cataluña ha llamado la atención del público.

El encuentro será arbitrado por el colegiado guipuzcoano señor Insauti, y regirán los siguientes profesionales:

Entrada de paleo, 4 pesetas. Idem de siete y setenta, siete, Barandilla de tribuna, 5. Delantero de idem, 4'50. Tribuna, 4. Delantero de preferencia, 7'50. Libre circulación, 2. Idem señora, 1'50. Delantero de general, 2'50. General, 1'50. Idem señora, 0'75.

Con objeto de no perjudicar intereses a la Federación de Pelota, los aficionados que acuden a ver el partido en la Real Sociedad no dispondrán de entrada libre a las otras dos puertas.

El partido de mañana se combinará a las ONCE Y MEDIO. De esta manera, y como primariamente se jugó ayer en el resto de mano, todo el público sale ganando, y Atocha presentará la misma animación de las grandes solemnidades.

JOYERIA, PLATERIA Y RELOJERIA

Antes de hacer vueltas, tras compras consultar precios en LA JOYITA ALDAMAR, 12

cación y por su precisión en el reparto de juego, secundado muy bien por los árbitros. El First lo verá decir las dos tardes, y nunca más merciéndamente.

Es un gran equipo."

En el ataque que hoy veremos actuar, figurarán nueve internacionales, entre ellos todos la defensa y linea de medios, que son equipos del once nacional de Austria.

A continuación damos a conocer el equipo que alinearán hoy; y los que aparecen de letra "negrita" son los internacionales, para que el público se fije bien en ellos:

Ostrich, Rainier, Blum, Seuffert, Hoffmann, Ludwig, Bulla, Uredil, Goeschel, Ziklosky, Fischer

Real Sociedad:

Yurrita, Galatas, Urbinha, Rosales, Mariscal, Guruechaga, Portu, Amador, Alba, Arrillaga, Izquierdo

Como se ve, tampoco la Real puede hoy alinear su primer equipo, viéndose obligada a hacer descansar a su defensa; pero en el ataque recuperará el gran Yurrita, que en Cataluña ha llamado la atención del público.

El encuentro será arbitrado por el colegiado guipuzcoano señor Insauti, y regirán los siguientes profesionales:

Entrada de paleo, 4 pesetas. Idem de siete y setenta, siete, Barandilla de tribuna, 5. Delantero de idem, 4'50. Tribuna, 4. Delantero de preferencia, 7'50. Libre circulación, 2. Idem señora, 1'50. Delantero de general, 2'50. General, 1'50. Idem señora, 0'75.

Con objeto de no perjudicar intereses a la Federación de Pelota, los aficionados que acuden a ver el partido en la Real Sociedad no dispondrán de entrada libre a las otras dos puertas.

El partido de mañana se combinará a las ONCE Y MEDIO. De esta manera, y como primariamente se jugó ayer en el resto de mano, todo el público sale ganando, y Atocha presentará la misma animación de las grandes solemnidades.

El delegado donostiarra optó por retirarse de la reunión.

Parce ser que la Real Sociedad implicará su actitud en una nota que enviará a los periódicos locales.

Y esto es todo cuanto nos han informado de la reunión federativa de ayer.

BUENOS PROPOSITOS

La Real Sociedad, el Real Unión y el Osasuna, y los partidos de campeonato

Ayer tarde se celebró en el Gobierno Civil la anunciada reunión a que convocó el gobernador a los representantes de los Clubs deportivos Real Sociedad, Real Unión y Osasuna, para tratar de buscar la manera de que en la celebración de partidos de campeonato no se produzcan incidentes desagradables ni se exciten las pasiones, dando lugar a espectáculos poco edificantes.

Asistieron a la entrevista el señor Vega de Seoane, como presidente de la Real; el presidente del Real Unión y el señor Sanz, delegado en San Sebastián del Osasuna. Concurrieron también los representantes de la Federación.

El señor García Cernuda les hizo ver la necesidad y su decidido propósito de evitar a toda costa que en los partidos de "foot-ball", las pasiones desbordadas den lugar a actos refilidos con la amistad y la educación.

Reconociendo que la mayoría de los incidentes son debidos a la actuación parcial, equivocada o deficiente de los árbitros, indicó la conveniencia de que los Clubs se pongan de acuerdo para designar con tiempo suficiente los árbitros que han de dirigir los "partidos" para que, teniendo de L. confianza de unos y otros jugadores, vayan al campo con toda la autoridad necesaria.

Los representantes de los Clubs requeridos estuvieron representado el criterio del gobernador; y, en visto de ello, se acordó, por unanimidad, que se solicite del Colegio Nacional de Árbitros la designación de cuáqueros de los señores Cruella, Vilalba y Espinosa, como "referées" grises a todos los Clubs, para dirigir los partidos de campeonato entre la Real, el Real Unión y el Osasuna.

Para el caso de que ninguno de los tres árbitros elegidos pueda o quiera venir, se dirigirán los Clubs al Colegio Nacional solicitando, que sea un "referé" belga quien actúe en los días mencionados. Los gastos que ocasiona el desplazamiento del mencionado árbitro, los pagará proporcionalmente los Clubs.

Prometieron también los representantes de las Sociedades que exigían a la entrevista, dirigir una comunicación a todos sus socios para recordarles que, en los partidos a que concurren, extreme su corrección con objeto de evitar que se produzcan incidentes.

El señor García Cernuda eligió la actitud de cordialidad y los buenos propósitos que se hicieron patentes por los representantes de los tres citados Clubs, confiando en que no volverán a producirse los lamentables incidentes que han obligado a su intervención.

FUTBOL GUIPUZCOANO

La reunión de la Federación

El delegado de la Real Sociedad se reunió

Anoche se reunió el Consejo Superior de la Federación Guipuzcoana de Foot-ball en sesión ordinaria.

De esta reunión no hemos recibido la acostumbrada nota oficial, pero sabemos que la aprobación del resultado del partido Real Sociedad - Casuna provocó una vivísima discusión, en la que intervinieron el representante del Real Unión, como delegado de la Federación en aquel "match", y el de la Real Sociedad.

El delegado irunes, según nuestros informes, no concedió ninguna importancia a la actuación manifiestamente parcial, o incompetente, del árbitro asturiano señor Sánchez, alegando no haber visto los dos primeros "goals" anulados a la Real Sociedad.

El delegado donostiarra optó por retirarse de la reunión.

Parce ser que la Real Sociedad implicará su actitud en una nota que enviará a los periódicos locales.

Y esto es todo cuanto nos han informado de la reunión federativa de ayer.

PEDESTRISMO

La prueba para neófitos

REGLAMENTO

Artículo 1.º La Federación Atlética Guipuzcoana organiza para el día 10 del corriente una prueba pedestre para neófitos.

Art. 2.º En esta prueba podrán participar todos los deportistas que lo deseen; pero necesariamente deberán pertenecer a Clubs adheridos a esta Federación.

Se considerán neófitos, todos aquellos que no posean licencia de la F. A. G. y no hayan participado en más de tres pruebas oficiales en calidad de tales.

Art. 3.º La salida se dará, a las diez y media de la mañana, en la Plaza del Oeste, continuando por los Pasos del Arbol de Guernica, Fueras, República Argentina, Salamanca y Príncipe de Asturias, hasta su final, donde se instalará el viraje; y regresando por el mismo sitio.

Art. 4.º La prueba se regirá por los Reglamentos de esta Federación Atlética.

Art. 5.º Estarán prohibidos totalmente todo clase de entrenadores, bajo pena de descalificación.

Art. 6.º La lista de inscripciones queda abierta, desde la publicación del presente Reglamento, en el domicilio de esta Federación (Gaztambide, 4, bajo) hasta el viernes próximo, día 8, a la ocho de la noche, y deberán ser dirigidas a nombre del señor presidente de la Federación.

Art. 7.º El hecho de inscribirse para la prueba, implica la aceptación del presente Reglamento en todas sus partes.

Art. 8.º La entrega del correspondiente dorsal se hará media hora antes de la señalada para la prueba, en el lugar que se anuncie. — Oportuna mente, mediante la entrega de una peseta reembolsable previa devolución del mismo.

Art. 9.º La Federación organizará en todo el díe el "auto-para", para que los participantes de la tarde, en su domicilio social (Garibay, 4).

Por tratarse de varios asuntos de sumo interés, se ruega la más puntual asistencia.

CONVOCATORIA

C. D. ESPERANZA. — Se advierte a los jugadores Unzueta, Planas, Balzola II, González Alzpira, Eloy, Balzola I, Chacartegui, Sagastume, Zala, Prieto, Zala y Saborido que el "auto-para", para desplazarse a Andoain, saldrá a la una y media de la tarde de frente al domicilio social.

PARTIDOS AMISTOSOS

EN ZARAUZ: Mandariz - Demarri. — Hoy, a las tres de la tarde, ventilarán la eliminatoria correspondiente para la Copa que se disputan, estando empataos en la actualidad a dos puntos.

Los bandos se alinearán como sigue:

MANDARIZ: Casero; Lasa, Justo; José, Sabino, Barredo; Pedro, Robero, Onsosa, Igancio, Monjardín, Ramos.

DEMARRI: Echániz; Bárcena, Manzo; Vicente, José Cayo; Landa II, X., Lázaro, Landar, I., X. III.

EN ZAPLAÍN: Easo F. C., 4; Andaluzia F. C., 3.

— El día 1 del actual, a las diez de la mañana, jugaron estos equipos el partido anulado, que fue arbitrado por los señores Torres.

El doméstico fué alterno durante el primer tiempo, finalizando a favor del Hogar Andaluz por 2 a 0.

En la segunda mitad, los andaluces fueron los primeros en marcar; pero a partir de este momento, los del Easo hacen unos cambios de posturas y logran un doméstico neto, consiguiendo introducir por cuatro veces el esférico en la meta contraria.

Finalizó el "match" con la victoria del Easo por 4 a 3.

El Andaluz F. C. es un equipo muy bueno, y que está llamado a dar muchos días de triunfo al Hogar Andaluz.

El "referé", imparcial. — C.

EN ZUMAYA: Agüila Sport - Selección Zumaiana. — Hoy, a las tres de la tarde, jugarán un partido amistoso estos equipos.

Dada la valía de los contendientes, no dudamos en asegurar que el encuentro resultará muy entretenido.

El Agüila se alinearán como sigue:

Marterola; Elizgaray, Lasquibar; X., Gómez, Javier; Julián, Garbula, Eguzkil, Irarza, Zubia.

Y la Selección:

X.; Urrutxoa, Amilia; Uriarte, Gómez J., Rakú; Pérez, Urrutxoa, Raspa, Aramendia, Aritze, E.

El partido será arbitrado por un aficionado.

Teatro PRINCIPAL

HOY, DESPEDIDA DE LA COMPAÑIA DE FERNANDO VALLEJO.

Tres grandes programas a las cuatro, a las diez y media de la tarde y a las diez y cuarto noche.

COLOSALES PROGRAMAS.

Teatro Victoria Eugenia

GRAN COMPÀSIA COMICA

AUTORA REBDONO - VALLEJANO LEÓN.

Fondones para hoy, festividad de los Reyes.

A las cuatro, GRANDIOSO EXITO de la comedia en tres actos y en prosa, original de Antonio Paso y Ricardo González del Toro.

Los autores de mis días

A las seis y media (gran matinée de moda) y a las diez y media, GRANDIOSO EXITO de la comedia de costumbres populares, en tres actos y en prosa, original de José Fernández del Villar.

LA PRUDENCIA

Último gran éxito del Teatro Cómico de Madrid.

Dr. Sebastián Córdoba

MÉDICO RADIODIÓLOGO DEL HOSPITAL CIVIL.

Enfermedades de la Piel y Vías Urinarias. Rayos X.

Consulta de 3 a 6. — PRIM, 31 — Teléfono 1-67.

EXPOSICION FIAT

Damborenea H.**

Oquendo, 10 SAN SEBASTIAN

Teléf. 23-76

